

## ダンスしましょー!! ～第13回こどもまつり開催～

第13回こどもまつりは、5月10日にみずいる公園を会場として開催されました。

これは、社会福祉協議会の主催で、市内の保育所・幼稚園、母親クラブ連絡協議会はじめ多くのボランティア団体のみなさんの協力を得て毎年開催されているものです。

模擬店や遊びのコーナーがずらりと並び、曇り空で少し肌寒い天候ながら、大勢の親子連れで賑わい、ダンスをしたり工作をしたりと思い思いに楽しいひとときを過ごしていました。



### 本とあそぼう ～全国訪問 おはなし隊来訪～

「全国訪問おはなし隊」は4月20日にしらさわ夢図書館に来館しました。おはなし隊は、子どもたちにも本の面白さを伝えるためにキャラバンカーで日本全国を巡回しています。大型紙芝居や絵本を読むおはなし会を開催したり、絵本をたくさん積んだキャラバンカーの中を見学させてもらい、好きな絵本を手にとって読むことができました。



### 小さい 小さい本です ～岩越豆本展示会～

「岩越豆本」の展示会は、4月19・20日に中央公民館で開催されました。岩越豆本は、市内在住の豆本作家大沼 洗さん（写真）が、戦前戦後の混乱期に書きつづった小説や詩などを小さいサイズにまとめた本です。作品それぞれに工夫を凝らした装丁がされており、来場者をも目でも楽しませてくれました。岩越豆本は県立図書館の蔵書にもなっております。

### お世話になります～人権擁護委員の委嘱～



4月11日、市役所において国分八重子さん（棘沢）に人権擁護委員の委嘱状が交付されました。福島地方務局人権擁護課長 橋本啓治さんが「人権擁護委員制度発足60周年に当たる年。よろしくお祈りします。」とあいさつ。国分さんは「殺伐としたご時世となってしまう。子ども達が健やかに成長できる環境作りに努力したい。」とコメント。国分さんは2期目となり、任期は平成23年3月までとなります。お世話になります。

## カメラ散歩 ～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしております。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111（内線220）

## カッキーン!! ～南達方部中学生野球大会～



南達方部中学生野球大会は5月10日と11日に白沢野球場と本宮一中グラウンドを会場として開催されました。試合はリーグ戦方式で行われ、多くの保護者が見守る中、熱戦が繰り広げられました。

試合の結果は、次のとおりです。

【優勝】本宮第一中学校      【準優勝】白沢中学校  
【3位】大玉中学校          【第4位】本宮第二中学校

## よーい! どおーん!! ～地区レクリエーション大会～

青田、荒井、仁井田、高木、岩根の各地区のレクリエーション大会は、5月18日に各地区で盛大に開催されました。

各地区とも、趣向を凝らした競技を用意し、子どもからお年寄りまで、多くの参加者で町内会対抗競技や個人競技で盛り上がりました。



## 小手!! ～こどもの日剣道大会～

第36回総合体育祭こどもの日剣道大会は、5月5日に白沢体育館で開催されました。白沢剣友会主催で毎年開催され、市内の小中学生71名が、日頃の練習の成果を競い合いました。各部門の優勝者は次のとおりです。

小学生団体	白岩剣道スポーツ少年団
小学生男子低学年	渡辺 光真（白岩）
小学生男子高学年	佐々木貴大（白岩）
中学生男子	渡辺 真崇（白沢中）
小学生女子低学年	安藤 沙紀（本宮）
小学生女子高学年	渡辺 遥希（白岩）
中学生女子	渡辺 祐希（白沢中）

## 優勝めざして 急げ!! ～商工振興事業支援交付金を活用～



第4回商店街ウォークラリーは、本宮字中條のふれあい夢広場をスタート地点として、36組約106名の参加者により開催されました。

このウォークラリーは市内の商店街を巡りながら、途中様々な問題を解きゴールの早さを競うものです。FMモットコムラジオ放送からの出題もあり、参加者はラジオ片手に問題を解いていました。

この事業は、本宮市商店街連合会（会長：菊田広道）の主催により、市の商工振興事業支援交付金を活用して開催されたものです。